

David Waisman: 'El propio Haya de la Torre dijo que hablar no es pactar'

02 de Oct.- Ante las críticas enfiladas desde el Gobierno, el congresista David Waisman salió en defensa de su líder Alejandro Toledo y aseguró que la reunión que sostuvo con Ollanta Humala no tiene nada de sospechosa. Recordó que en el pasado el Apra sostuvo reuniones, e incluso pactó, con sus enemigos políticos

"Hay que recordar que Víctor Raúl Haya de la Torre, que fue perseguido por el ex presidente Manuel Odría, se convirtió en uno de sus mejores aliados. No hay que olvidarnos de la convivencia. Y fue el propio Haya quien dijo que hablar no es pactar", dijo en diálogo con elcomercio.com.pe.

Además, Waisman recordó que el presidente Alan García se ha reunido en diversas ocasiones con Lourdes Flores, lideresa de la bancada Unidad Nacional, luego que durante la campaña electoral "se dijeron la vela verde", así como con el propio ex presidente Toledo. "Que uno y otro candidato se digan cosas durante una campaña, no significa que luego no se puedan sentar a conversar" , indicó.

Como se recuerda, entre el 17 y el 23 de setiembre último, Alejandro Toledo y el ex candidato presidencial Ollanta Humala se reunieron en Lima para tratar una agenda que no se ha hecho pública, lo cual sido criticado por el propio primer ministro Jorge del Castillo.